

„Derzeit verhandeln die Weltgesundheitsorganisation, die EU und die übrigen WHO-Mitgliedstaaten über einen globalen Pandemievertrag. Wo die Reise hingehen soll, zeigt ein Antrag Washingtons zur Entmachtung der nationalen Regierungen im Rahmen der Internationalen Gesundheitsregulierungen (IHR). Über diesen soll Ende Mai abgestimmt werden. Profiteure wären vor allem die Großkonzerne aus zwei Branchen.“

[Auf US-Initiative soll ein großer Schritt in die WHO-Pharma-Diktatur beschlossen werden](#)

<https://norberthaering.de/macht-kontrolle/ihr-verschaerfung/>



Werbung

